
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 0819/2016 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Entwicklung 
des Tennissportes in Mainz 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Aufgrund des hohen Arbeitsaufkommens unmittelbar vor dem Gutenberg Marathon, 
war eine Beantwortung der Anfrage bis zum Stadtrat am 25. Mai 2016 nicht möglich. 
Das Sportdezernat wird die Antwort nachreichen. 
 

 
 
 
Mainz, 15.06.2016 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 


